

Sportverein Steinbach 1920 e.V.

Pressemitteilung

Ab der neuen Saison 2013/14 wird die 2. Mannschaft des Sportverein Steinbach einen neuen Trainer erhalten.

Unsere 2. Mannschaft benötigt in der Kreisliga A Hünfeld/Hersfeld noch einen Punkt, um vor Rotensee/Wippershain/Schenkengsfeld den 2. Platz zu sichern und die Aufstiegsrelegation zur Kreisoberliga Fulda Mitte zu spielen.



Unabhängig von einem möglichen Aufstieg, konnte Michael Saar verpflichtet werden. Der 47 jährige hat Steinbacher Wurzeln. Sein Vater war Torwart der Meistermannschaft des Jahres 1968/69. Er selbst verfügt über eine vielfältige Erfahrung als Trainer seit ca. 25 Jahren. Die Frauenmannschaft des SV Roland Rothenkirchen trainierte er von 1988 – 92 in der damals höchsten Frauen-Spielklasse in Deutschland, der Oberliga. Danach war er über 10 Jahre lang als Jugendtrainer in Hünfeld von der D- bis zur A-Jugend engagiert. Zuletzt trainierte er bis zur Winterpause den SV Wölfe.

Erstmals haben wir für unsere Verbandsligareserve einen externen Trainer verpflichtet und wir hoffen, mit ihm mittelfristig

eine nachhaltige Stärkung im Seniorenbereich zu erreichen.

Unser bisheriger Trainer „Diddi“ Vogt, ein Steinbacher Urgestein, der die Mannschaft seit vier Jahren trainierte, scheidet auf eigenen Wunsch aus. weil er aus beruflichen Gründen nicht mehr die nötige Zeit hat. Er wird dem Verein aber in anderer Position im Seniorenbereich weiter zur Verfügung stehen.

Der Verein dankt ihm für seine Trainertätigkeit.

Steinbach, den 20.05.2013

Berthold Helmke

SVS-Seniorenführungsteam